



# Le collège MTA à la télévision dans la série "Ecoles de charme" sur TF1

publié le 07/09/2006 - mis à jour le 15/02/2009

---

Le jeudi 7 septembre 2006, le journal de 13h sur TF1 a diffusé dans la Série " *Ecoles de charme* " : **une école dans un château**.

Il s'agissait d'un reportage sur le **Collège Marie de la Tour d'Auvergne**...

Que de belles images !

La vidéo est téléchargeable sur le [site de la ville de Thouars](#) .



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.